
Highlight

Ich wär' ein anderer? So einfach ist das nicht – selbst in Zeiten, da Social Media jedem eine Plattform bieten, um sich in Szene zu setzen. Das „Je.../I.../Ich...“ steht jetzt im Zentrum des charmanten jungen Kunstfestivals Innsbruck International. Nach einem Testlauf 2013 soll es im Zweijahrestakt stattfinden. An außergewöhnlichen Orten wie einem Kreuzgang, einem Apothekenmuseum sowie in Offspaces wird es zehn Events, Performances und Aktionen geben – mit Pipilotti Rist, Lois Weinberger, der Gruppe Cinémations, Muntean/Rosenblum und anderen. (Innsbruck International. Biennial of the Arts. Bis 20. März. www.innsbruckinternational.at, hof)

